

# Carrión de Calatrava vuelve a vivir su Semana Santa con pasión, devoción y sentimiento



Tras dos años de ausencia de los actos principales de la Semana Santa como consecuencia de las medidas sanitarias impuestas como consecuencia de la Covid-19, y en donde solamente pudieron desarrollarse los cultos religiosos, Carrión de Calatrava volverá a vivir con gran devoción, pasión, emoción y sentimiento su Semana de Pasión

Texto: **Fran Solís**  
Fotos: **Ayto. Carrión**

A continuación, tendrá lugar la procesión de Palmas y Ramos hasta la iglesia, donde se continuará con la Santa Misa.

Por su parte el Lunes Santo, 11 de abril, a las 6 de la tarde se celebrará un Viacrucis infantil, mientras que el Martes Santo a las 8 de la tarde tendrá lugar una función religiosa. Una hora más tarde, a las 21.00 horas, saldrá a la calle la Procesión del Encuentro.

El Miércoles Santo, 13 de abril se celebrará una función religiosa a las 8 de la tarde para que, posteriormente, a las 10 de la noche, tenga lugar el Viacrucis del Silencio.

El grueso de actividades más numerosas de la Semana Santa de Carrión llegarán a partir del 14 de abril. Concretamente en Jueves Santo, de 11.00 a 14.00 horas habrá confesiones. A las 19.00 horas tendrá lugar una misa de la cena del Señor, mientras que a las 21,00 horas la procesión de Pasión recorrerá las calles de la localidad.

Uno de los momentos más íntimos y de mayor recogimiento llegará el Jueves Santo a las 11 de la noche con la Hora Santa en el Monumento, donde habrá turnos de vela durante la noche.

El Viernes Santo a las 10:30 de la mañana, saldrá la procesión de 'Jesús Camino del Calvario' (Viacrucis). Por la tarde, a las 19,00 horas se celebrarán los oficios de la Adoración de la Cruz.

La procesión del Santo Entierro de Carrión tendrá lugar a partir de las 21.00 horas.

El Sábado Santo, día 16 de abril, habrá una Solemne Vigilia Pascual a las 19.30 horas.

Los actos de la Semana Santa de Carrión de Calatrava finalizarán el Domingo de Resurrección con una misa a las 9 de la mañana y la Procesión del Resucitado a las 09.30 horas.



A pesar de que la Semana Santa precede a la celebración de las Fiestas Patronales de Carrión en honor a la Santísima Virgen de la Encarnación, esta celebración religiosa no por ello pierde su auténtico sentido de recordar la muerte y resurrección de Jesús.

El alcalde de Carrión de Calatrava, Dionisio Moreno, destaca que el Ayuntamiento de Carrión sigue "apostando y colaborando" con la Semana Santa, con el objetivo de "darle mayor realce". También señala que la Semana de Pasión "es un tiempo de reflexión para la vida del cristiano. Y debería serlo también para el resto del año", indicando que se trata de "una semana de contemplación y de pensarnos a nosotros mismos para ver en Cristo crucificado un ejemplo de amor por el prójimo".

Por todo ello, invita a todos los vecinos y vecinas de la localidad y a los visitantes que durante estos días se acerquen por el municipio a que vivan y disfruten de la Semana Santa carrionesa.

## Programa de actos

Los actos programados dentro de a Semana Santa de Carrión de Calatrava comenzarán el Domingo de Ramos, 10 de abril, a las 11 de la mañana con la bendición de los ramos en la Ermita de San Antonio Abad.